
第４回リーダー会議議事録 

日時：平成 29年 3月 11日（土） 17：10～18：45 

            場所：のがみプレジデントホテル 

               出席者：1,2,3,4,5,6,8,9,10,11,12,13,14,15,16,17,18回生 

医師 1名 相談役 3名 

 

議題 

１．第 18回糖尿病及び合併症予防のための講演会実施報告 

 平成 29年 2月 26日（日）マリーホール宮田で第 18回糖尿病及び合併症予防のための講

演会が開催された。来場者 89 名、参加スタッフ 99 名でした。内容やアンケートの結果は

後日ホームページに掲載するので参照してください。 

 

２．平成 29年度筑豊糖尿病療養指導士の会総会について 

 平成 29年 4月 8日（土）筑豊糖尿病療養指導士会総会を行います。 

 地区を通して案内を送付している。また、ホームページにも掲載している 

場所は飯塚病院エネルギー棟 ６階大会議室です。教育講演は講師と座長を調整中です。 

現在冊子の内容を確認し、３/１３には印刷会社にデーターを持っていく予定。 

 

３．その他 

 第３回のリーダー会議で LCDE の会は新たな組織は作らず、現状のままで運営する方向

で話がまとまった。（詳細は第３回リーダー会議議事録参照）この件に関し、相談役の麻生

先生よりコメントがあり、再度検討した。 

麻生先生のコメント 

 「それぞれのイベントは、地区担当、LCDE のサポートで運営できている。しかしイベ

ントだけでなく LCDE の会が今後どのような運営をしていくか、内容の掘り下げが必要と

考える。本日の発表にもあったように LCDE として新たな取り組み（災害、認知症、合併

症重症化予防、地域との連携等）が重要である。LCDE の会を組織として考えていくこと

が大切。経験者が中心となり、若い世代へつなげて欲しい。これまで通り担当回生がイベ

ントを実行するが担当回生を支える組織が必要。再度リーダー会で組織化について検討し

て欲しい。」 

 上記の内容を受け検討を行った。意見として 

１）福岡、北九州、筑後地区は会が組織化されており、長年慣れた人が会を引っ張って

いるのでまとまりがある。筑豊は毎回担当が変わるが良い面もある。 

２）総会などの講演依頼文を作成するとき、その時の回生の会長名だけで良いのか不安

がある。組織化された会長名の方がよいと考える。 

３）イベント後の反省が生かされず、その場限りで終わっている。毎回同じことが繰り



返されているので継続的に運営するためには組織化が必要。 

４）対外的な連絡の授受をどのようにすればよいか不明。日糖協福岡県支部からも誰に

連絡すればよいかで困っている。 

５）担当回生の時、実働する人数が少なく負担感が多かった。ウォークラリーが終わり、

その後は総会や各イベントの準備、１回目の LCDE 更新等でサポートするのが困難

だった。時には家庭を犠牲にすることもあった 

６）担当回生では見えない色々な部分を経験者からアドバイスしてもらうことも必要。 

７）組織のないところで活動するのは不安。 

８）どこに、誰に相談するのか明確にした方がよい。 

９）前回リーダー会議で組織は作らないと決定したがこの場で変更しても良いのかが疑

問。等々 

この検討内容からリーダー会議の方向性として、「相談する人、場所が必要であるため

LCDEの会を組織化する」ことが決まった。 

なお、平成 29年度は第 3回リーダー会議で決まったように現状のまま相談役が各イベン

トの会議に参画し、サポート回生と一緒にサポートしていく。 

＊LCDEの会の組織については今後もリーダー会議で検討を続ける。 

＊4月からリーダーが変わる回生は、飯塚市立病院の庄野さんまで連絡してください。 

＊次回のリーダー会議は 4月 8日（土）総会後に行います。場所は総会会場です。 

＊リーダーが変わる回生は、今回の会議の内容を申し送ってください。 

＊次回のリーダー会議で検討して欲しい事項がありましたら各リーダーさんへ伝えてく

ださい。 


